



Alicorp anuncia que iniciará plan de sucesión de su CEO

Lima, 31 agosto de 2023.- La compañía anunció que ha iniciado un plan de sucesión para la posición de CEO, por lo que Alfredo Pérez Gubbins continuará en el rol hasta diciembre de este año, impulsando las prioridades estratégicas definidas para este año. Alfredo ha formado parte de Alicorp y el Grupo Romero por casi 20 años y, en los últimos 8 años, ha liderado Alicorp mostrando un alto profesionalismo y calidad humana, lo cual le permitió afrontar diversos desafíos. Bajo su liderazgo, entre muchas otras acciones, se promovió la adquisición e integración de empresas importantes en Perú y Bolivia; el viaje de transformación digital, como el lanzamiento de Diadia e Insuma; y se impulsó la innovación, siendo la más reciente de las acciones el ingreso a nuevas categorías como cuidado del cabello con el lanzamiento de Amarás, la marca que ha logrado rápidamente un indiscutible posicionamiento en el mercado peruano.

Asimismo, la empresa informó que Stefan Stern Uralde deja el rol de vicepresidente de Supply Chain en octubre de este año. Stefan, en los cerca de 15 años en la compañía, ha desempeñado diversos roles de negocio y ha liderado la vicepresidencia de Alicorp Soluciones y de Supply Chain, demostrando compromiso y alto nivel ejecutivo.

Como parte de este proceso Manuel Romero Valdez, actual CFO de la compañía, asumirá adicionalmente el rol de Gerente General Adjunto para acompañar la transición entre Alfredo y su sucesor.